

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.562 — CEUTA DOMINGO 26 DE JUNIO de 1949 — Precio 50 céntimos

FUCHOW evacuada por los nacionalistas

Empiezan las ejecuciones de dirigentes gubernamentales chinos

Shanghai, 25.—Las fuerzas gubernamentales han comenzado la evacuación de Fuchow, capital de Fushien y frente a la isla de Formosa, donde se encuentra el mariscal Chiang Kai Chek, según se anuncia de fuente comunista china.—Efe.

EMPIEZA LA EJECUCION DE DIRIGENTES GUBERNAMENTALES

Shanghai, 25.—Los comunistas han iniciado la ejecución de personalidades gubernamentales chinas, acusadas de «criminales de guerra».

Dos de los acusados—seis en total—tuvieron que responder a los cargos de haber participado en actividades clandestinas después de la ocupación de Shanghai por los rojos y de haber producido desórdenes públicos.—Efe.

Nueve líneas aéreas norteamericanas pueden quedar suspendidas

Por la huelga de los obreros que suministran gasolina

Nueva York, 25.—La huelga de tres días de los obreros que suministran gasolina al aeropuerto internacional de Idlewild, puede lograr que se interrumpan los vuelos dentro de la nación y con el extranjero, según anuncian las autoridades de dicho aeródromo.

La Dirección añade que sólo queda gasolina para hoy y mañana.

ENCONADA PERSECUCION RELIGIOSA EN ESLOVAQUIA

El Gobierno checo se incauta de nueve monasterios y conventos de jesuitas, dominicos y salesianos

Praga, 25.—De fuente católica se anuncia que el Gobierno se ha incautado de nueve monasterios y conventos católicos, pertenecientes a las órdenes de jesuitas, dominicos y salesianos. En algunos centros se dio a los religiosos un plazo de dos horas para desalojarlos, siendo conducidos con camiones de la Policía a un monasterio salesiano de Sestín, en el Oeste.

Estas noticias indican que es Eslovaquia el escenario de la persecución más enconada por parte del Estado contra la Iglesia y un periódico afirma que el Gobierno eslovaco actúa contra el Gobierno eslovaco actuando contra un número de sacerdotes y obispos acusados de «intentar producir desórdenes en determinados lugares».—Efe.

El embajador francés, Deplan de Sieyes, asesinado en París

El cadáver ha sido extraído del Sena

París, 25.—A primera hora de hoy, se ha extraído del Sena el cadáver de Jacques-Edouard Deplan de Sieyes, de 54 años de edad, ex-ministro francés en Bolivia.

El comunicado de la Policía dice que el cadáver parece haber estado varios días en el agua, que está elegantemente vestido, llevando algunas joyas en los bolsillos y que presenta una profunda herida en la cabeza, producida mientras Deplan se hallaba vivo; que no es posible que la muerte haya sido producida por suicidio o accidente.

Se ha ordenado que se realice la autopsia.

Deplan de Sieyes estuvo agregado a la Embajada francesa en Washington, desde junio de 1941 a noviembre de 1923. Desempeñó numerosos

cargos diplomáticos. Durante la pasada guerra mundial se unió al Movimiento de resistencia y en 1945 fue nombrado ministro en Bolivia.

Recientemente se había separado del servicio activo, con la categoría de embajador de Francia, la más alta jerarquía de la Diplomacia francesa.—Efe.

LA CRISIS POLITICA DE GRECIA

Los liberales niegan su apoyo a un Gobierno presidido por Tsaldaris

Atenas, 25.—Los liberales se han negado a formar parte de un gobierno por Tsaldaris, el jefe de la fracción pública, que tiene mayoría parlamentaria, en sucesión de Themistocles Sófulis, fallecido el viernes. Pero el dirigente de los liberales disidentes, Sofocles Venizelos ha manifestado también que su grupo apoyará en el Parlamento a un Gabinete Tsaldaris. Por lo demás, Venizelos ha pedido a sus partidarios y a los liberales del finado Sófulis que permanezcan unidos, por lo menos hasta que quede resuelta la crisis.—Efe.

Recomendación a los directores de Prensa estadounidense

Washington, 25.—En la 39 Convención de la Prensa cató-

lica norteamericana recientemente celebrada, se ha pedido que los directores de los periódicos organicen una campaña para solicitar que los Estados Unidos desapruében la política soviética y admitan al Estado español en la comunidad y amistad de las naciones amantes de la paz. La resolución tiene importancia por haberse aprobado y puesto en conclusiones con relación a otras no menos importantes para la Prensa católica norteamericana como la de ayuda a las escuelas católicas y condena de la persecución contra los polacos católicos incluyendo al arzobispo de Praga.—Efe.

Comprendería el Iraq, Libano, Palestina árabe y el reino hachemita del Jordán

Londres, 25.—La agencia Tass difunde un artículo del órgano oficial del Ejército soviético «Estrella Roja», en que se afirma que la reciente gira por el Oriente Medio del subsecretario permanente del Foreign Office, Sir William Strang está relacionada con «los planes británicos de una Gran Siria comprensiva de Iraq, Siria, Libano y la Palestina árabe y reino hachemita del Jordán».

El motivo oficial del viaje de Sir William Strang fué ponerse en contacto con las condiciones y problemas del momento.—Efe.

«El Plan Marshall - dice Clay - ha detenido la marcha del comunismo

Obliga a Rusia a ponerse a la defensiva

Des Moines, 25.—El general Lucius D. Clay, ex gobernador militar norteamericano en Alemania declaró anoche que el Plan Marshall había detenido la marcha del comunismo, obligan-

EQUIVOCADA POLITICA exterior norteamericana

Duras críticas contra Acheson de los senadores Brewster, Taft y VANDENBERG

El Departamento de Estado envía embajadores a Checoslovaquia y Hungría, pero no a Madrid

«Resulta simbólico que se aprueben las acciones de los países comunistas y no las de España»

Washington, 25.—El secretario norteamericano de Estado, Acheson, fué objeto de los más violentos ataques que se le hayan hecho en el Senado desde que dirige la política exterior de los Estados Unidos, como consecuencia de la actitud de Departamento de Estado hacia España y China.

Los senadores republicanos, Robert Taft y O Brewster, criticaron duramente a Acheson por lo que calificaron de «paradoja», al no enviar embajador ante el Gobierno español, mientras que se ha propuesto el envío de embajadores a Checoslovaquia y Hungría.

Brewster, dijo que era una contradicción el no enviar embajador a España mientras se propone el envío de embajadores satélites de Moscú.

Taft, en sus críticas, repitió los argumentos de Brewster.

Las críticas de Brewster y de Taft, a las que se unió el senador Vandenberg, fueron hechas en relación con el nombramiento de W. U. Wuterwo como secretario de Estado auxiliar a cargo de los asuntos del Extremo Oriente. Vandenberg dijo que ese nombramiento era una gran equivocación porque significa



TAFT

«la continuación de un régimen que está relacionado con un fracaso muy trágico en Extremo Oriente»

Al criticar la decisión de enviar embajadores a Checoslovaquia y Hungría, a vez que la de seguir sin jefe de misión en España, Taft dijo: «Resulta simbólico que se aprueben las acciones de los países comunistas y no las de España».—Efe.

La Prensa también critica a Acheson, por su política con España; ; ;

Washington, 25.—John O'Donnell escribe en el «Daily News»

«La joya de la consistencia nunca ha brillado continuamente en el cerebro de los muchachos de Truman en la Casa Blanca o en los pomposos del Departamento de Estado. Ahora el brillo es más opaco que nunca. Un ejemplo de momento: el secretario de Estado, Acheson quiere que el Senado confirme el nombramiento de Ellis Briggs como embajador en Checoslovaquia y de Nathanie David, como ministro de Hungría. En el Senado, el senador Brewster pide que el Departamento de Estado explique qué daño serio servido enviando un embajador a Checoslovaquia, donde el terror comunista está a punto de quebrar la cabeza del arzobispo monseñor Beran; o en despachar un ministro para Hungría, donde el cardenal Mindszenty está encarcelado tras la cortina de hierro. Los informadores contaron a Acheson las palabras de Brewster y preguntaron: «¿Es importante que tengamos un embajador en Checoslovaquia?» —«Verdaderamente es importante» —dijo Acheson con vehemencia. —«Queremos tener un embajador allí; es importante tenerlo; es más, es necesario».

Y este es el mismo Acheson que un mes antes solamente, dijo de lado las preguntas del Senado sobre un embajador en España. Esto fué lo que Acheson dijo exactamente: «Esta cuestión de si tenemos o no embajador en Madrid en lugar de encargado de Negocios, no es asunto de verdadera importancia después de todo. Tenemos allí alguien con un título diferente».

Acheson quedó un poco turbado cuando le recordaron esas observaciones sobre España. Al pedir que confirmara lo del embajador para Praga, su escape fué: «¡Oh, bien!» Podríamos estar dando vueltas alrededor de la jaula de la ardilla indefinidamente».—Efe.

do a Rusia a ponerse a la defensiva.

Añadió el general que la lucha entre el Este y el Oeste es, básicamente, «una lucha de ideas, pero que no debemos temer sus resultados».—Efe.

APOLO

Desde las TRES.

La dama de la irontera

Gran films en technicolor con IVONNE DE CARLO y RUTH CAMERON.

El próximo martes. Actuación por un sólo día de LA COMPANIA JUVENIL DE ASSES



SANTORAL DEL DIA
26 de junio, Domingo III de Pentecostés. Santos Juan, papa obispos; Pelayo, niño; Superio; hs.; Virgilio, Salvo Antelmo; mrs.; Majencio, presbítero; David, erm.; Perseverancia, virgen; Blas, María Magdalena y 14 compa. de Valencia. Misa del domingo infraoctava del Sagrado Corazón, Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

EN HONOR DE NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO

Mañana festividad de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, la Archicofradía de su nombre, dedicará en su honor diversos cultos solemnes, que tendrán lugar en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, a las horas siguientes:

A las ocho de la mañana, misa de Comunión general; a las 10, misa cantada; a las 5 de la tarde, exposición de Su Divina Majestad y a las 8 y 30, Santo Rosario, ejercicio y sermón, bendición, reserva y save.

ADORACION R. P. y U. DEL SANTISIMO SACRAMENTO

Hoy 26, celebrará esta Asociación, sus cultos mensuales en la parroquia de los Remedios a las 9 y 30, misa de Comunión general y a las 8 y 30 de la tarde, exposición del Santísimo, rosario, ejercicio sermón bendición y reserva.

ADORACION NOCTURNA

Los adoradores que deseen asistir a la solemne Fiesta de Espigas, que organizada por el Consejo Superior Diocesano de Cádiz tendrá lugar en la noche del 28 al 29 del actual, en la finca de Campano (Chiclana de la Frontera), deberán comunicarlo hoy o mañana al Presidente de la Sección Adoradora Nocturna de esta ciudad.

SANTORAL PARA MAÑANA

27 de junio lunes.—Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.— Santos Crescencio, obispo; Zoilo Anecto mrs.; Sansón, Juan presbítero; Ladislao, rev. Misa de la Infraoctava del C. de Jesús, Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

Lea Vd. EL FARO

Diario de la mañana

AYUNTAMIENTO DE CEUTA COMISION DE FESTEJOS FUEGOS ARTIFICIALES

Hasta las doce horas del día siete de Julio próximo, se admiten proyectos para las funciones de fuegos artificiales para los días de los festejos en honor de nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa, que tendrá lugar del 4 al 11 inclusive del mes de Agosto venidero; a base de dos funciones y una traca no inferior a mil metros de longitud.

La Comisión se reserva el derecho de hacer la adjudicación a favor de la proposición más ventajosa, no solo por lo que respecta a la parte económica sino que también tendrá en cuenta la artística.

Ceuta a 22 de junio de 1949

El Presidente,
Firmado: Francisco Cutilla.

Una serie del primer premio de la Loteria Nacional, en Ceuta

200.000 pesetas que, al parecer, están muy repartidas

Una serie del primer premio de la Loteria Nacional correspondiente al número 23963 ha dejado en nuestra ciudad la bonita suma de doscientas mil pesetas, aparte de la aproximación y centena.

La Administración número 3, de doña Carmen Trujillo, ha sido la afortunada. Dicha señora, al recibirnos, nos manifestó que el número premiado había sido vendido en los primeros días y que, aunque sabe que está muy repartido, ignora a quienes les ha podido tocar, ya que hasta anoche, nadie se había presentado.

Nuestras pesquisas no tuvieron mejor suerte. Al parecer los afortunados no se han enterado todavía o "no se quieren enterar". De todas formas, nuestra felicitación.

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastecimientos AVISO

Se pone en conocimiento de los poseedores de tarjetas de abastecimiento infantil, con derecho a suministro de leche condensada, que a partir del próximo lunes, día 27 del actual, pueden pasarse por este Negociado para recoger la nueva tarjeta de suministro para el próximo mes de julio, significándoles que es imprescindible para ello la presentación de la tarjeta de abastecimiento y colección de cupones del lactante.

Ceuta, 25 de junio de 1949.

El Secretario.

Firmado: Diego de la Rubia.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las de

Balneario de fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.



Cine Astoria

JADU

Desde las TRES.
ULTIMO DIA
Gran programa doble
Wald Disney presenta la maravillosa producción de largo metraje en technicolor multiplano

DUMBO

20th Century Fox presenta
SHERLOCK HOLMES CONTRA MORIARTY

Por Basil Rathbone y Nigel Bruce.

Mañana
"ME DESTRUIDO MI HOGAR"

Nota: En las horas de restricción este Salón proyecta con LUZ PACPIA.



En el Colegio de los RR. PP. Agustinos, donde cursa sus estudios, ha aprobado el ingreso en el Bachillerato, con brillantísimas notas, el monísimo niño Luis de Loma Rodríguez, con tal motivo, está recibiendo, al igual que sus padres, los señores de Loma-Rodríguez, múltiples felicitaciones.

A los muchos parabienes unimos los nuestros, muy sinceros, extensivos a los Padres Agustinos encargados de la enseñanza. —También, y en el mismo Centro, aprobó el tercer año del Bachillerato, con magníficas notas el estudioso joven Francisco Palom González. Reciba nuestra enhorabuena.

—En la Universidad de Sevilla, donde brillantemente cursa sus estudios de Facultad, ha terminado el tercer curso de la carrera de Derecho con notas de Sobresaliente y Matriculas de Honor en todas las asignaturas.

CERVANTES

Siempre GRANDES ESTRENOS

HOY, 3 a 5 y de 8 a 1

¡Éxito enorme!

Robert Taylor Turner



Mañana LUNES

se proyectará por ULTIMA VEZ esta gran película

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Negociado de Abastecimientos RACIONAMIENTO

Se pone en conocimiento de los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, que durante los días que a continuación se indican, y en horas hábiles de oficina, podrán pasarse por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento:

Día 27. Establecimientos números 1 al 70
" 28. " " " 71 al 140
" 30. " " " 141 en adelante

Ceuta, 25 de junio de 1949.

El Secretario.

Firmado: Diego de la Rubia

como en los cursos anteriores, el distinguido joven don Manuel Olivenza Ruiz.

Nuestra enhorabuena al destacado estudiante ceuti y a su distinguida familia.

NATALICIO

Felizmente dió a luz una hermosa niña, tercer fruto de su matrimonio la señora doña Joaquina Ramos, esposa de don Cristóbal Umbria.

Tanto la madre como la recién nacida, que se llamará María Isabel, se encuentran en perfecto estado de salud.

Felicitemos a los venturosos padres.

DR. SELTRAN LEON. Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingeniero. 7. De 6 a 7

EXAMENES

Ha aprobado, con notas de sobresaliente, al primer año del Bachillerato, la monísima niña Pilarín Muñoz Ibáñez alumna del Colegio de las Rvdas. Madres Concepcionistas.

Al felicitar a la aventajada alumna y familiares lo hacemos muy particularmente a su abuelo, don Gerardo Ibáñez jefe de Administración de Telégrafos.

Anuncios breves

Compras y ventas

¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desea rápida y económicamente.
JABON MENESES, QUITAMANCHAS NETTOSOL, PALILLOS PARA ROPA, "DROGUERIA ROMA" CERVANTES 8.
SE COMPRAN PALOMOS, RAZON RADIO SELF, CEUTA.
VENDESE CASA CINCO HABITACIONES LLAVE EN MANO. RAZON JADU, CALLE CASTILLO ARTIEL, 3.

Alquileres

CAMBIO PISO CUATRO HABITACIONES, COCINA, CUARTO BAÑO, POR OTRO MENOR. RAZON ESTA ADMINISTRACION.
ALQUILO HERMOSA HABITACION CABALLERO RAZON ESTA ADMINISTRACION.
CAMBIO CASA VILLA JOVITA CUATRO HABITACIONES, CUARTO BAÑO, COCINA, PATIO Y AZOQUE GRANDISIMA, CALLE Q. 7.

VARIOS

IMPORTANTE FIRMA DE BARCELONA NECESITA REPRESENTANTE. ESCRIBIR ROSSELL AVENIDA GENERAL PRIMO DE RIVERA 28. BARCELONA.

ACADEMIA NAVARRO

A partir del 1 de Julio darán comienzo las clases de repaso del Bachillerato, Cultura General, Contabilidad y Preparación de Ingreso.

Informes en Secretaria; Alfau, 7

AVISO

INSPECCION PROVINCIAL DE DAMAS AUXILIARES DE S. M.

Se pone en conocimiento de todas las Damas Auxiliares de Sanidad Militar que el lunes día 27 a las 10 y 30 de la mañana deberán encontrarse uniformadas en su local de Padilla 3, para asistir a la Misa que con motivo de la Patrona de S. M. se celebrará en el Cuartel del Rebellin.



¡Señoras!

Con un pequeño desembolso mensual pueden enriquecer su hogar.

M. E. S. (Ventas a plazos)

General Delgado Serrano, 1, pral. número, 1 (nuevo edificio de González).

Lotería Nacional

Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiado con 500 ptas.		Premios mayores	
DEGENA 43 36 77 78		GATORCE MIL 005 007 042 044 142 141 147 168 243 253 261 332 340 371 400 112 432 340 602 604 170 705 754 772 836 809 913	
CENTENA 198 133 244 396 303 307 543 693 689 693 705 709 775 792 813 868 603 907 952 971 998		QUINCE MIL 969 074 061 188 194 395 402 413 417 466 472 342 437 369 173 783 820 826 867 901 906 930 998	
MIL 010 073 121 168 192 205 221 249 283 295 327 355 408 420 446 462 463 479 518 526 527 541 393 610 693 698 727 728 749 812 847 892 907 925 951		DIECISEIS MIL 046 186 209 216 238 241 250 287 274 749 827 836 839	
DOS MIL 927 115 154 139 201 216 232 272 302 316 372 437 396 506 381 647 752 911 929		DIECISIETE MIL 022 073 080 099 110 112 139 150 260 292 311 311 338 342 362 420 443 304 404 533 536 364 724 114 898 704 728 732 291 822 909 960 961 905	
TRES MIL 064 069 070 140 169 180 181 225 283 289 299 347 362 391 393 453 382 329 611 623 750 806 893		DIECIOCHO MIL 038 328 237 396 907 461 471 483 369 578 142 154 991 694 730 736 713 771 799 847 879 878 880 883 962 964 965 173	
CUATRO MIL 002 007 018 035 058 050 075 118 178 211 220 300 325 325 327 330 269 403 424 484 408 316 344 593 389 350 395 616 633 642 664 665 693 724 741 781 793 816 835 837 877 887 918 946 960		DIECINUEVE MIL 010 308 101 181 216 230 241 260 327 944 954 965	
CINCO MIL 001 005 021 230 034 082 110 112 222 284 235 360 473 570 608 615 616 651 678 091 112 886 960 963		VEINTE MIL 016 017 156 237 400 416 434 466 479 170 704 716 718 883 918 929 923	
SEIS MIL 001 028 124 134 139 164 127 180 205 206 287 364 481 354 267 662 722 739 844 838 842 866 920 934 993		VEINTIUN MIL 039 100 195 229 242 235 263 318 330 365 404 432 459 473 496 521 346 391 399 185 717 729 683 787 800 930 973 994	
SIETE MIL 077 173 196 226 238 271 389 406 461 523 932 962 523 556 568 581 398 644 685 706 713 740 792 858		VEINTIDOS MIL 004 282 138 137 203 214 133 239 374 283 285 291 311 373 407 449 318 320 353 361 690 726 729 740 789 805 819 897 967	
OCHO MIL 032 123 041 132 168 252 263 316 371 394 413 373 473 513 352 571 643 670 772 848 884 909 943		VEINTITRES MIL 041 194 248 343 346 359 402 210 239 395 717 788 087 820 831 935	
NOVE MIL 008 020 923 122 081 214 218 230 390 473 492 335 663 667 668 697 739 741 754 988 989 952 078 975 997		VEINTICUATRO MIL 111 713 826 914 228 321 344 380 388 446 473 483 303 307 529 534 574 288 866 188 698 199 777 914	
DIEZ MIL 613 042 093 111 149 230 252 340 363 365 373 360 533 574 388 719 727 822 829 938		VEINTICINCO MIL 002 039 100 116 142 146 138 168 178 998 250 284 293 909 380 418 463 474 504 523 347 532 562 237 630 187 189 730 813 715 817 870 903 912 948 710	
		VEINTISEIS MIL 043 054 537 841 731 811 871 882 822 893 918 070 992	
		VEINTISIETE MIL 214 268 269 282 392 394 414 438 531 141 656 680 770 746 734 773 799 913	
		VEINTIOCHO MIL 039 073 123 143 173 273 389 325 331 396 434 484 497 498 616 333 545 662 730 847 854 855	
		VEINTINUEVE MIL 023 147 210 221 224 231 289 335 349 319 383 390 413 332 442 517 573 111 132 661 658 780 904 841 903 905	
		VEINTIUN MIL 008 021 076 102 202 213 303 329 388 407 471 608 626 634 684 722 738 798 804 843 862 902 905 993	
		VEINTIDOS MIL 032 047 051 118 173 209 253 298 323 362 399 442 470 344 360 807 844 223 913 940 970 998	
		VEINTITRES MIL 050 056 061 963 081 004 154 178 211 262 282 283 285 340 304 341 342 382 394 750 691 626 781 801 823 910 928 945 986	
		VEINTICUATRO MIL 031 069 097 162 260 292 336 342 399 413 414 643 447 494 515 541 349 364 603 666 703 724 778 782 798 801 851 853 832 878 955 967	
		VEINTICINCO MIL 063 168 244 270 288 300 315 339 423 331 391 288 140 645 702 712 797 924 045 906 924 241 326 964	
		VEINTIUN MIL 075 071 091 067 122 253 133 172 201 227 342 587 384 397 404 541 602 609 645 663 188 745 735 838 841 872 921 943 920	

Máquinas de coser "ALFA" S.A. AVISO

Nuevamente procederemos al regalo de una máquina entre los clientes que efectúen su compra hasta el 30 de Septiembre de 1949, con arreglo a las normas que han regido nuestro anterior concurso y que pueden solicitar en nuestras Agencias. El sorteo se efectuará igualmente ante Notario.

Ceuta, Junio 1949.

TREINTA Y SEIS MIL 038 034 037 166 347 319 418 430 329 538 178 587 693 923 925 137 138 681 181 718 724 727 738 873 943 979	331 335 374 389 411 424 443 446 495 618 528 631 141 149 719 736 745 747 765 810 851 856 864 943 536 194
TREINTA Y SIETE MIL 002 137 124 237 250 260 201 763 444 443 484 488 632 691 704 710 781 804 096 183	CINCUENTA MIL 023 780 141 713 178 221 225 228 245 264 269 281 311 401 422 435 477 535 554 364 572 608 281 311 401 422 425 531 354 664 572 608 616 700 717 730 744 771 753 807 837 833 919 639
TREINTA Y OCHO MIL 086 060 067 088 096 181 199 210 229 232 252 273 324 344 347 360 365 371 405 436 636 711 793 809 830 837 843 870 903 907	CINCUENTA Y UN MIL 901 033 160 170 203 273 671 719 856 877 913 989 971 991
TREINTA Y NUEVE MIL 088 040 127 160 174 214 224 228 251 163 363 678 333 382 416 431 436 448 491 404 584 659 691 745 754 796 785 839 831 861 931 903	CINCUENTA Y DOS MIL 027 061 101 109 138 346 331 357 662 673 678 682 778 886 803 822 833 868 871 885 915 941 942 986 987 990
CUARENTA MIL 028 038 066 147 173 121 331 244 338 381 418 424 426 434 734 356 442 461 488 526 340 341 652 673 715 735 924	CINCUENTA Y TRES MIL 006 011 077 085 086 117 127 173 178 232 253 280 310 427 430 438 448 498 525 633 635 642 657 683 713 759 836 884 906
CUARENTA Y UN MIL 023 084 412 346 492 477 414 493 315 708 716 755 843 361 232 437	CINCUENTA Y CUATRO MIL 036 073 098 001 127 179 180 218 334 338 439 497 531 339 346 331 667 857 852 998 001 911 944 948 970
CUARENTA Y DOS MIL 083 311 015 033 112 229 234 114 392 477 325 379 168 327 590 615 535 750 753 807 815 910 969	CUARENTA Y CINCO MIL 024 026 082 102 138 170 182 183 205 213 235 337 339 422 435 436 467 484 512 529 532 551 557 562 586 588 625 692 697 707 775 789 798 809 818 881 914 918 920 942 935 991
CUARENTA Y TRES MIL 004 010 053 056 077 143 198 224 229 245 291 297 339 359 360 381 462 508 535 587 633 670 717 718 772 796 830 878 943	CUARENTA Y SEIS MIL 066 070 132 182 304 399 413 475 478 492 499 305 605 624 635 660 664 671 710 848 922 947
CUARENTA Y CUATRO MIL 001 029 055 142 171 174 203 211 241 268 291 327 346 421 432 302 665 582 684 814 833 865 874 905 917 955 956 977	CUARENTA Y SIETE MIL 032 039 055 070 074 130 134 156 170 201 207 224 289 389 420 483 545 533 394 614 617 641 675 683 739 744 713 860 863 817 888
CUARENTA Y CINCO MIL 050 101 108 113 119 168 182	CUARENTA Y OCHO MIL 050 101 108 113 119 168 182

LA VIDA DEL HOMBRE SANO ES ALEGRE Y PROVECHOSA



Una infancia fuerte, una adolescencia feliz y sin turbulencias, una juventud provechosa y alegre, una madurez satisfecha y equilibrada, una vejez reposada, pueden conseguirse si facilitamos al organismo los elementos nutritivos necesarios para su desarrollo y perfecto funcionamiento.

La alimentación moderna carece en muchos casos de estos imprescindibles elementos y no es capaz de subvenir a las necesidades que el desgaste vital crea. El organismo, entonces, decae y el espíritu se deprime, incapaces ambos de cumplir plenamente su misión.

Ordene su existencia de tal modo que, fuerte el cuerpo y equilibrado el espíritu, pueda aprovechar las dichas que cada edad de la vida le ofrece.

Reconstituya su organismo cuando haque tomando Fósforo Ferrero, y mantendrá en todo momento el equilibrio necesario para la salud. En todas las edades, Fósforo Ferrero es garantía y seguridad de una mente sana en un cuerpo sano.

Pida siempre el legítimo Fósforo Ferrero. Rechace las imitaciones.

Doctor Avila Morales
ESPECIALISTA EN NIÑOS
PUERICULTURA
CONSULTA DE 5 A 7
Falange Española, 60. - Teléfono 8-5-6. - CEUTA

OLOROSO ALMINA
Un nuevo embotellado de la Firma
COSIO, de Chiclana de la Frontera

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENEREO Y SIFILIS
AGUSTIN DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor CANO TORRES
Especialista en piel, sifilis y venéreo
Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.
CONSULTA DE 4 a 8
Falange Española 63, Teléfono 547
Laboratorio de análisis
GENERAL YAGUE, 4 TELEFONO 736

LOS DEPORTES

HOY JUEGAN

- COPA LATINA
 - Barcelona-S. Reims
 - Torino-S. Lisboa
- TORNEO CAMPEONES
 - Orensana-Atletico
 - Albacete P. Ultra
 - Lérida-Osasuna
- COPA VARELA
 - Ceuta-España
 - Larache-Melilla
- COPA PR. MAVERA
 - V. Nador-Africa
- COPA MARRUECOS
 - Tesorillo-Las Navas
- COPA EDUCACION Y DESCANSO
 - FARO-C. Pescadores
 - I. N. P. F. Juventudes
 - Luz y Agua-Panaderos
- TROFEO TERESA HERRERA
 - R. Madrid Racing Paris
- AMISTOSO
 - Valencia Bemfica

No intervendrá el Sindicato en la elección de vocales

Erróneamente se consignó hace días que los seis vocales que habrían de tener ingreso en la nueva Directiva de la S.D. Ceuta habrían de designarlos el Sindicato, cuando en realidad tales directivos deberán salir de los diferentes gremios y a decidir por cada uno de ellos.

Quede así aclarado en honor de la verdad y al objeto de evitar torcidas interpretaciones. El Sindicato no tiene porque intervenir en estas cuestiones. Los nuevos vocales saldrán de los diferentes gremios y a fin de que cada actividad tenga a un representante en nuestro primer club balompédico.

Ceuta-España, esta tarde en el Estadio

En los vestuarios se decidirá la alineación local

A nuestro titular solo le quedan por ventilar dos encuentros para la Copa Varela. Y esta tarde afrontará el que ha de tener por escenario el Estadio Municipal «Alfonso Murube», teniendo por adversario a la U. D. España de Tánger.

Por tratarse del último partido de competición oficial que juega ante los suyos, cabe esperar de todos sus hombres una actuación brillante y decidida, que le conduzcan hasta el triunfo. Fué muy deficiente su labor ante el Larache, a quien costó el gran trabajo derrotar. De un lado por el exceso de individualismo que imperó en su ataque, de otro por el hueco que representaba Cárdenes y de otro porque el marcador inmovible fué poniendo nervioso a los hombres encargados de batir a Ceballos, lo cierto es que se jugó atropelladamente, muy lejos de como contra el Melilla y Margreb, frente a los que vimos un Ceuta y ligó mucho juego.

La sensación de conjunto acopladísimo y remató sin contemplaciones. Cinco a cero y siete a dos lo dicen todo.

Palencia no decidió aún el equipo. Ha citado a todos los elementos disponibles en los vestuarios, donde dirá la última palabra. Probablemente reaparecerá Oramas. El resto al menos que el «mister» decida otra cosa, parece no di-

ferirá del que actuó el domingo anterior.

El encuentro dará comienzo a las 7 y media y será arbitrado por el colegiado Chacón (Juan). Por lo que al con junto tangerino se refiere, este anuncia su mejor formación y sus propósitos de desquitarse de la derrota del jueves frente al Melilla. Lo que le hará emplearse a fondo frente a nuestro titular.

El Africa Ceuti juega hoy en Melilla

Disputará al Villa Nador la final de la Copa Primavera

El Unión Africa-Ceuti, que tan brillante campaña ha realizado tanto en el torneo regional como en la Copa Primavera, juega hoy la final de este último torneo en Melilla, frente al Villa Nador.

Para este trascendental encuentro, nuestro representante ha desplazado a los jugadores Montes, Eulogio, Mohtar, Manolo, Alé, Pampin, Arteche, Anta I, Panizo, Alonso, Toto, Goñi, y Rambla, siendo su formación de esta tarde la siguiente:

Eulogio; Mohtar, Manolo, Alé; Pampin, Arteche; Anta I, Goñi, Alonso, Toto y Rambla.

Reaparece, como verán, el excelente interior Goñi, que puede dar al ataque africanista una mayor efectividad.

Los africanistas marcharon muy animados y se espera que rindan el máximo en Alvarez Claro para ver de conquistar el trofeo en disputa.

Victoria de Intendencia 9 sobre Artillería, de Rincón del Medik

En Alfonso Murube los equipos de Intendencia 9 y Artillería de Rincón del Medik se disputaron una copa donada por el ltmo. señor teniente Coronel don Juan Amador Diaz, venciendo Intendencia por el amplio score de 7 a 2.

Artillería actuó con mucho nerviosismo e Intendencia tuvo a sus más destacados elementos en Maíen, Mauleón, Luque y Luis Mari.

¡ESTAMOS CONVENCIDOS!

Dicen todos los que por primera vez, admiran el fondo del mar con

LENTES ASTERIA

LA CAZA SUBMARINA

es un magnífico y provechoso deporte. Apresúrese y adquiera su equipo en

Radio Self. Falange E. 3 - Ceuta

El Atlético de Madrid promete su ayuda y cederá jugadores a nuestro titular

El presidente regresó ayer de Madrid y nos ratifica que habrá un buen equipo. - Fichó Palencia

Viaje corto pero provechoso el del presidente del club titular. En Madrid se entrevistó nada más llegar con el laureado teniente coronel Zamalloa— como se sabe presidente de Honor de nuestro titular—y poco después acompañado del aficionado ceuti don José Trujillo, se encontraba en la sede del Atlético Club de Madrid.

Las gestiones cerca del potente conjunto madrileño no han podido resultar más satisfactorias pues don Leandro se trae la conformidad de aquel club para prestar una ayuda decidida al Ceuta, cediéndole varios jugadores—los que más precise—con vistas a la temporada 1949-50.

Nada más regresar, nos lo decía don Leandro;

«Merced a las gestiones del laureado teniente coronel Zamalloa y a la colaboración que en Madrid encontré de don José Trujillo y don Javier Murube, me fué fácil entrar en negociaciones con la directiva del Atlético, el cual me ha prometido la cesión de

varios de sus elementos. Ahora, en secretaria, redactaré oficialmente la petición de jugadores que necesitamos entre los que he pensado en Arnau, suficientemente conocido de la afición ceuti. También serán iniciadas inmediatamente las conversaciones con algunos de los actuales titulares, que quisiéramos conservar pero... eso ya depende de las exigencias de cada cual. Este año no se hará como en el pasado. Se pagará bien, pero no más allá de lo que deba pagarse y el club puede pagar».

«Decían que se iba a hacer un club exclusivamente a base de soldados y jugadores de la cantera local...»

«Totalmente falso, ganas de poner a la afición en contra. El Ceuta contará con un excelente equipo. No solo pretende a varios destacados elementos de la Península sino que piensa en Martínez, en Gil, en cuantos les pueden rendir. Y también se quedará con Palencia de entrenador este afinó un poco sus preten-

MALES DE LOS PIES

Francisco de la Cruz

Cirujano Pedicuro-callista

Tratamientos eficaces. - Electromanual sin dolor. - Masajes pédicos.

CONSULTA DE 7 a 9.

Calvo Sotelo, 24

Teléfono, 1030

Ceuta

Dr. José Navarro Martínez

Médico Puericultor Titulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 7

TELEFONO 7-9-0

CEUTA

Estadio Municipal



Alfonso Murube

HOY DOMINGO, A LAS 7 Y MEDIA

GRAN ENCUENTRO PARA LA "COPA VARELA"

U. D. España de Tánger

Y

S. D. CEUTA

Coñac FUNDADOR DOMECCO

siones y renovó anoche su compromiso con el club.

Ya lo saben. Las gestiones para el Ceuta de la temporada 1949-50 no pueden comenzar mejor. Y de desear es que prosigan así.

El «Havre» se interesa por el ex-ceutista Yeto

El equipo francés «Havre» que, como saben nuestros lectores, ha jugado diversos partidos en España (Malaga, Algeciras, Santander y Baracaldo), está muy interesado por el jugador malagueño Yeto, antiguo interior del Ceuta.

Entre el club y el jugador ya se han cambiado conversaciones y todo permite asegurar que el ex-ceutista pasará a formar parte del equipo galo.

Otros clubs también se interesan por los servicios del ex-ceutista.

Anúnciese en EL FARO

La Vuelta pedestre a Ceuta tendrá lugar el día 7 de agosto

Está organizada por el Frente de Juventudes y la patrocinan el Iltrmo. Ayuntamiento y nuestro Diario

Entre las muchas pruebas deportivas que tendrán lugar en nuestra ciudad con motivo de las tradicionales fiestas en honor de nuestra amada Patrona, la Santísima Virgen de Africa, figura la Vuelta pedestre a Ceuta, que con el mayor de los entusiasmos prepara el Frente de Juventudes.

Tan importante prueba, cuyo recorrido daremos a conocer tan pronto quede ultimado, constará de unos 9 kilómetros y ha de reunir a los más destacados corredores de Ceuta y Zona del Protectorado. No sólo por lo que es y representa para el pedestrista regional sino por los muchos y valiosos premios que serán otorgados a sus primeros clasificados.

Tanto el Ilustrísimo Ayuntamiento como el diario EL FARO no han vacilado en contribuir a mayor esplendor de esta prueba y serán sus patrocinadores.

POLO

Cuatro campeonatos, entre ellos el mundial, se disputarán en Buenos Aires

España mandará también su representación

Buenos Aires (Especial para EL FARO).— Cuatro campeonatos de polo se disputarán aquí a partir del día 12 de octubre.

Serán: El campeonato argentino, el campeonato reducido abierto, el campeonato de las Américas y el Campeonato Mundial.

En el primero de ellos cotejarán sus fuerzas un equipo español, otro de México, uno de Estados Unidos, uno chileno y otro hindú.

Para España ya se cuenta con el conde de Villabragima y los señores Domecq, Echevarrieta y Aznar.

El presidente don Juan D. Peróu acaba de donar una preciosa Copa de Oro para estos torneos.



TETUAN

LAS EXPOSICIONES EN LOS GRUPOS ESCOLARES

Verificada la inauguración de las tantas exposiciones de grupos escolares que como fin de curso han presentado estos centros de enseñanza primaria de Tetuán, son numerosas las personas que desfilan por ellos para apreciar el interesante esfuerzo que aquellas ofrecen.

El grupo escolar "España" cuya exposición ha merecido los más cálidos elogios de autoridades y público, ofrece una interesante colección de trabajos desde los puramente de párvulos hasta los hechos por las niñas de más edad sobre todo en la clase de labores que exponen verdaderos primores de confección y de bordado.

En cuanto a la de la Escuela de Hogar —preparatoria, como su nombre indica de estos trabajos de casa— las alumnas han preparado numerosas prendas y patrones, ropitas para pequeños y hasta el menor detalle de una bien organizada casa de familia.

En días sucesivos se irán inaugurando los demás grupos. Ya lo quedó el de niños "José Antonio", con magníficos trabajos de los alumnos que ponen en alto grado su preparación y aprovechamiento.

Anúnciese en EL FARO

Nueva exhibición de las pequeñas del Grupo Escolar Lope de Vega

Mañana en el Cervantes y para las escuelas nacionales y municipales

Mañana, lunes, a las once horas volverán a actuar los coros y danzas del Grupo Escolar «Lope de Vega» que tan rotundo éxito alcanzaron ante nuestras primeras autoridades en la tarde del pasado miércoles.

Esta vez su exhibición será en el Teatro Cervantes y para que todos los alumnos de las escuelas nacionales y municipales puedan gustar de la gracia y arte de estas monísimas muchachas a cargo de doña Francisca Sánchez.

El programa confeccionado es el mismo del miércoles pasado, o sea:

Sevillana (canto); Cantos asturianos; Cucu (canción rusa); Seguidillas manchegas (baile); Blanca Nieves y Caperucita (juego infantil para párvulos); Sardana (baile); La Señora Luna (juego infantil con el que se proclamaron campeones regionales nuestras representantes en el Trofeo Adultos); Bolero mallorquín (baile); Intermedio musical y Fandangillo de Almería (baile).

Un nuevo éxito deseamos a los coros y danzas del Grupo Escolar «Lope de Vega».

Copa Educación y Descanso

Resulados de los partidos de ayer:

Hispano 7; — Bomberos 2

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

**Comisión de festejos
AVISO**

En el programa oficial de los festejos a celebrar en el próximo mes de Agosto, en honor de nuestra Excelisa Patrona la Santísima Virgen de Africa, figurará la adjudicación de un premio de CINCO MIL PESETAS para la mejor caseta que se instale en el Real de la Feria.

Como lo que se pretende es premiar el esfuerzo personal que dan excluidas de este Concurso las que se construyan por ratidad de oficiales y casinos y con ello se conseguirá la mayor afluencia de particulares.

Las casetas serán de estilo andaluz y completamente descubiertas y artísticamente adornadas.

La Comisión se reserva el derecho de declarar desierto el concurso si a juicio de ninguna de las que se construyan reúnen los méritos convenientes.

Con el fin de reservar el sitio correspondiente, se recibirán peticiones de terrenos en la secretaria de la Comisión hasta las doce horas del día quince de Julio.

Ceuta a 23 de Junio de 1949.

El Presidente,

Firmado: Francisco Cutillas.

Ejército de Marruecos

Cuerpo de Ejército del Maestrazgo

Parque de Intendencia de Melilla

Dispuesto por la Superioridad ampliación plazo admisión de ofertas Caté crudo para el consumo de tropa con destino a los Parques de Intendencia de Ceuta y Melilla, se pone en conocimiento general que se admiten proposiciones hasta las DOCE HORAS del día VEINTICINCO del actual.

Las ofertas se ajustarán a los pliegos de bases Técnico. Legales que se encuentran a disposición de quien lo desee

en la Jefatura del Detall de este Establecimiento.

El importe del anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Melilla a 18 de junio de 1949
El Comandante Jefe del Detall:—Firma: Ilegible.

V.º B.º

El Teniente Coronel Director
Firma: Ilegible.

+ CRUZ ROJA +
el número premiado anoche fue el
186

El miércoles, 29

Grandiosa presentación del CIRCO AMERICANO (Transatlántic - Circus)

El Circo a través de un barco
Con dos grandes funciones a las 8:30 y 11:15

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 6-1-9

NO SEA USTED PRIMITIVO

LIANDO SUS CIGARRILLOS A MANO

Nuestra petaca «EUREKA» los fabrica automáticamente siendo además una petaca. Pídalas en todas las casas del ramo o a nuestra dirección solicitando lista de precio y catálogo. Necesitamos compradores exclusivos en cada plaza. BUZZANCA, Córcega, 526 - BARCELONA

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor Ayudante de la Clínica de Enfermedades de la Infancia, del Hospital Central de Sevilla

Enfermedades de la infancia. Puericultura. - Medicina general

Teniente Arrabal, 11 — Consulta de 5 a 8. — Ceuta

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antiveneréico
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

LABORATORIO DE ANALISIS
Transfusión de sangre y Plasma
Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

Razas del desierto

LA HOSPITALIDAD DE LOS TUAREGS EN PLENO CORAZON DEL SAHARA

El baile de las lanzas y la lucha de las espadas

«En medio del Sahara, perteneciendo geográficamente al Sudán y políticamente a África Occidental francesa, Colonia del Niger, viven las tribus bereberes de los 300.000 Tuaregs. Los antecesores de estos camitas mahometanos, mezcla de una raza caucásica y semítica con un ramalazo de sangre negra, llegaron desde el siglo X, con el empuje del Islam, a estos territorios secos y escasos de vegetación, de los que expulsaron hacia el Sudán y el Sur a las primitivas poblaciones de piel negra

Los Tuaregs, de piel clara, son nómadas, pastores trashumantes y agricultores de los oasis. Los territorios donde efectúan sus emigraciones y donde residen, situados entre el Sahara argelino y el gran recodo del Norte del río Niger.

Son un pueblo nómada muy hospitalario. Ante sus ojos, un viajero solo puede ser amigo o enemigo. Si es primero, los reciben con los brazos abiertos en estas tierras desérticas, donde escasea el hombre. Les gusta charlar con él sobre sus viajes, su pueblo, los rebaños y los pastos y, sobre todo, le festejan y agasajan.

El Kasas, jefe de los Tingerrigifés, nos había invitado la noche anterior en Gündam y al día siguiente montamos muy temprano sobre nuestros camellos. Pasadas las diez, el calor apretaba cada vez más; cada movimiento nos costaba un esfuerzo. A lo lejos, sobre una alta duna, apareció una nube de arena. Eran unos jinetes que volaban hacia nosotros; eran los nobles de los Tingerrigifés montados en sus camellos meharíes.

Nos recibieron con gran pompa, agasajándonos en su campamento con grandes festejos. Los nobles representaron en nuestro honor la dan-

za de las lanzas, de carácter casi religioso; la de los bellah y de los esclavos, que son negros. En cuanto oyen el tam tam de los tambores, empieza a calentarse su sangre, amenzando con salirse de las venas, olvidando sus preocupaciones diarias, a sus amos y su miedo a los golpes y a la serie de dolorosos castigos que, desde hace generaciones, los encadena. Se entregan apasionada y lógicamente, a los ritmos y estos seres salvajes se sienten como dioses. Luego empiezan los jóvenes nobles la Tahuba, la temida lucha de las espadas, que cada vez se cruzan temerosos ver rodar una cabeza, terminando con el espectáculo noble se mueven formando círculos alrededor del grupo de mujeres y al final obligan a los animales a arrodillarse ante nosotros. Por la noche se reunieron todos los nobles vasallos y sus mujeres ante nuestra tienda, celebrando la hora de los cuentos y leyendas de amor y guerra.

Un camión nos transportó, en 24 horas, a Meaka, dentro del «País de los leones». En Sgarattal nos saludó Tel Jad, jefe de los Kael Telatay, de la rama de los auelmídes, con la mayor reverencia. La visita de una europea causó una profunda impresión en su mujer.

Los hoggar, a Occidente de Agades mataron en nuestro honor un toro y bajo una magnífica tienda de tapices del Sahara colocaron el magnífico festín, que resultó una cena magnífica, con una extraordinaria preparación.

Montados sobre camellos, magníficamente enjaezados, llegamos a Agades, en el territorio de Air. Tras el recibimiento y las visitas oficiales, rogamos a El Ranaffi que nos diera a conocer la sencilla vida familiar de todos los días, invitándonos a

su campamento, donde había tres tiendas en las que dominaban cantos y risas, pareciendo que los siglos se habían detenido allí. Un nómada nos saludó diciéndonos: «Este es vuestro padre y esta vuestra madre, estos son vuestros hermanos y hermanas. La tienda y todo os pertenece». Hablamos sobre pastos y rebaños, miyo y sal, porque solo estas cosas tienen allí importancia, y al anunciar a El Ranaffi que cuando saliera el Sol despegaría nuestro avión, nos dijo: «Pero ¿volveréis? vuestra tienda, vuestro campamento y vuestros camellos os esperan y mientras no volvais estaremos llorando».

A. I.

Niños de la post-guerra

En Coventry juegan debajo de los trenes en marcha

Coventry (Inglaterra).—25 Los niños de esta ciudad han inventado un juego que consisten tenderse en los railes del tren y permanecer en ellos mientras pasa por encima un tren expreso, según han declarado varios pequeños ante un Tribunal de menores.

El juez Greens ha condenado a varios de los niños, comprendidos entre los 8 y los 14 años, con dos libras esterlinas de multa a cada uno.—Efe.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7
Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Final de la temporada en el Conservatorio

Concierto por la Orquesta Sinfónica en beneficio del público

El martes, día 28, a las 20 horas, la Orquesta Sinfónica nos deleitará una vez más con un concierto, último de la 18.ª temporada, y que hace el n.º XCVI, en el salón del Conservatorio Oficial de Música. Está dedicado al público y en verdad que la Sinfónica no ha podido ofrecer nada más acertado y lleno de atractivo, que este programa:

Preciosa óverture, de Weber; Himno al Sol, de la Op. «El Gallo de Oro», Rimsky-Korsakow; Vals Triste, Sibelius; Colombine, minuetto, Delahaye; «Ballet egipciaco» Luigini; Aria de la Suite en Re, Bach y Egmont, óverture, Beethoven.

Como puede fácilmente apreciarse, en este selecto programa

se conjugan armoniosamente la musa romántica de Weber; la mística inspiración de Rimsky-Korsakow; el encanto poético y la noble tristeza de Sibelius y la belleza alegre de Luigini.

La Orquesta Sinfónica, dirigida por el maestro don Angel García Ruiz, se despide con todos los honores. Cierra la temporada con un concierto que si por ser en beneficio del público es popular, resulta de gala por su contenido artístico.

Para que todos puedan tener fácil acceso al Conservatorio se han fijado precios muy reducidos. Bien merece la Orquesta Sinfónica que todos acudamos para rendirle en tan excepcional ocasión, el homenaje de nuestro aplauso.

La Sinfónica de Madrid, actuará en Ceuta

Magnífico apoyo de las autoridades. - El día 3 ha sido señalado para el magno acontecimiento musical. - Un programa selectísimo avala la presentación

El pasado viernes, en el Centro de Hijos de Ceuta, para ultimar las gestiones que se venían realizando, se reunió un grupo de señores, entusiastas amigos de la Música, para concretar lo que hubiese sobre la

presentación en Ceuta de la Orquesta Sinfónica de Madrid.

Después de un cambio de impresiones, en la tarde de ayer, dichos señores cumplimentaron a S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, quien les ofreció su ayuda, dándoles toda clase de facilidades, que agradecieron en extremo. Según nuestras noticias anteriormente fué visitado S. E. el general jefe del IX Cuerno de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, quien como siempre, aportó su valiosísima ayuda para que los ceutíes puedan escuchar al conjunto musical que dirige Steven Candael.

Igual ayuda se encontró por parte del señor alcalde y de otras autoridades.

El concierto se celebrará el próximo domingo, día 3 de julio a las diez y media de la mañana, en el Teatro Cervantes, con arreglo al siguiente programa:

«Finlandia» óverture, de Sibelius; VII Sinfonía, de Beethoven; «Orgia» de Turina; «Dulcinea», de Halffter y «El sombrero de tres picos» de Falla.

Un programa soberbio que habrá de ser aplaudido con entusiasmo.

El próximo martes, días adelante, ofreceremos en amplia información, toda clase de detalles a nuestros lectores sobre este acontecimiento que tan gustosamente recibe el pueblo de Ceuta.

Doña María Eva Duarte de Perón, ataviada con la clásica mantilla española

En un retrato al óleo que le fué regalado por la actriz Nini Montian

Buenos Aires (Especial para EL FARO).—Doña María Eva Duarte de Perón, esposa del presidente de la Argentina, recibió la visita de la primera actriz de la escena española Ninin Montian a quien conoció en Madrid.

La entrevista fué cordial y prolongada y en ella nuestra primera figura escénica, que es además colaboradora de la prensa madrileña, pudo apreciar toda la labor que Doña María Eva desarrolla al frente de Trabajo y Previsión, organismo por ella fundado con objeto de beneficiar a las clases trabajadoras.

Ninin Montian informó a su vez a la ilustre esposa del primer magistrado de la nación argenti-

na sobre múltiples aspectos de la vida española de la actividad artística y teatral de nuestra patria y de los muchos afectos que conquistó doña María Eva durante su estancia en la Madre Patria.

Por último, Ninin Montian hizo entrega a la esposa del presidente Perón de un retrato al óleo que había encargado en España al pintor Casal Monty, sobre una fotografía dedicada por doña María a su amiga. En el retrato, cuyo obsequio agradeció profundamente, se vé a doña María Eva luciendo la clásica mantilla de las españolas y un manojo de claveles rojos de cuya composición hizo muchos elogios.

¡APRESURENSE!

Corran a los almacenes Chanrai antes de que terminen sus formidables ofertas de MEDIAS DE SEDA a precios nunca vistos

12'50 EL PAR

Esta casa tiene también el gusto de ofrecerle dentro de varios días un inmenso surtido en

Glaces tornasol estampados y lisos

Consulte los precios y calidades antes de efectuar sus compras

Casa CHANRAI

José Antonio, 9. Teléfono 446

La casa que más barato vende

En la página TRES:

LISTA COMPLETA de la LOTERIA Con el GORDO EN CEUTA